

UDS

**PROYECTO DE
INNOVACION EN
SISTEMAS DE SALUD**

**CUADRO SINOPTICO
UNIDAD IV**

**ALUMNA: ADRIANA
MEZA HERNANDEZ**

15 DE NOVIEMBRE DEL 2024

INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

CONTEXTO

Economía mexicana más basada en el conocimiento, la capitalización de la base científica de México con una entrega de mejores resultados en la salud.

- Políticas de innovación
- Establecer prioridades
- Al identificar las oportunidades de innovación para la ciencia mexicana y para el mercado mexicano, una de las condiciones para empezar este proceso es conocer el objetivo.

Estrategias de fomento

El 80 por ciento de nuestras empresas se encuentra en ramas que producen artículos de bajo valor. El 60 por ciento del PIB está enfocado a producción de artículos que no tienen valor agregado y esto se debe básicamente a que en México tenemos una clara aversión al riesgo.

- Generar riqueza a partir del conocimiento
- Siete instrumentos de fomento
- Alianzas estratégicas
- Fondo Economía (tiene el objetivo de apoyar proyectos realizados por empresas que pretenden desarrollar y fortalecer la infraestructura de la innovación)

estudios sociales de la ciencia y la tecnología

La profesión es una estructura social, cada profesión tiene un modo específico de producción de sus servicios, un perfil de funciones que corresponde a determinados sectores sociales, una jerarquía implícita de las necesidades humanas, una ideología subyacente que dicta sus normas, valoraciones y conductas.

- Encontrar el común objeto de la profesión-campos de acción y esferas de actuación.
- Los servicios de salud constituyen un conjunto de acciones que enmarcan un objeto de la profesión.
- Modo específico de producción de los servicios: curativo, curativo-preventivo o educativo-promocional, son tres modos de actuación que intervienen sobre diferentes niveles de organización del todo social como estructura.

Perspectiva de género y salud humana

El enfoque de género en salud permite visualizar las inequidades entre mujeres y hombres, y por tanto realizar intervenciones en correspondencia con las necesidades de cada sexo.

- La reciente introducción de consideraciones de género en el análisis de la situación de salud, ha venido a visualizar las distintas maneras en que las construcciones sociales de lo masculino y lo femenino.
- Condiciones para introducir en los planes y programas de salud la perspectiva de género.

